

Procès-verbal de l'assemblée générale du TCC du lundi 4 avril à 19h

Ordre du jour

- 1. Appel et nomination des scrutateurs**
- 2. Présentation des comptes 2021**
- 3. Rapport des vérificateurs**
- 4. Acceptation des comptes 2021**
- 5. Rapports**
 - a) de la commission technique**
 - b) de la section junior**
 - c) du Président**
- 6. Nominations**
 - a) des vérificateurs de comptes 2022**
 - b) du Comité**
- 7. Perspectives 2022**
- 8. Présentation et acceptation du budget 2022**
- 9. Acceptation des cotisations 2020**
- 10. Divers**

1. Appel et nomination des scrutateurs

Une liste des présences et des personnes excusées circule dans la salle. Il y a 71 présents et 11 excusés. S Choffat et S Aebischer sont nommés scrutateurs.

2. Présentation des comptes 2021

Claude Monbaron présente les comptes. Il adresse ses remerciements à son épouse Louise qui, année après année, s'occupe des comptes du TCC.

Recettes : 292 101,21 frs

Dépenses : 230 358,34frs

Bénéfice brut avant amortissements : 61 742,87frs

Solde : 6441,87frs

Capital au 31 décembre 2021 : 199 596,03 fr

3. Rapport des vérificateurs

M Zehnder présente le rapport et demande à l'AG de donner décharge au comité.

4. Acceptation des comptes 2021

L'AG accepte les comptes à l'unanimité et par acclamation.

5. Rapports

Rapport de la commission technique

a) Après une année 2020 dont la saison s'est déroulée en automne et qui a plus ou moins compté pour beurre, 11 équipes ont en 2021 participé aux Interclubs. L'équipe messieurs de R Aeberhard qui évoluait en 55+, 2L a été promue en 1L, l'équipe Messieurs de D Carlino de 45 + 3L a été promue en 2L alors que l'équipe d'A Pizzolon de 55 + 1L, bien qu'échappant de peu à un repêchage, a été reléguée en 2L. Quant à mon équipe qui évoluait en 30+ 2L, elle n'a malheureusement pas

pu échapper à la relégation ! Il faut souligner que l'équipe de 3L de Lucas Jodry a été promue sur le tapis vert. L'équipe de 2L, 30+ de M Zehnder a quant à elle échoué au 2ème tour de promotion.

b) En 2022, les abonnements d'hiver ont été interrompus du 12 au 20 mars pour permettre pendant les week-ends l'organisation de tournois hommes et femmes actifs ainsi que pour les juniors de 16 ans et moins. Du lundi au vendredi s'est déroulé le tournoi de doubles mixtes par handicap. Au niveau de la fréquentation des tournois, le tournoi de doubles mixtes par handicap rencontre un beau succès même si on souhaiterait que la catégorie 1 soit davantage étoffée. Le tournoi des hommes R7/R9 a connu une belle fréquentation. Par contre, le tournoi des dames n'a réuni que 3 participantes et le tournoi des juniors garçons n'a attiré que 4 concurrents. Quant au tournoi juniors filles, il a été annulé, faute de combattantes. Il faut relever ici comme ailleurs que les tournois peinent à réunir assez de monde alors que les formules plus amicales rencontrent davantage de succès.

c) Au mois d'août dernier, un tournoi junior gratuit a été organisé pour les juniors de 14 et moins alors que celui mis sur pied pour les filles a dû malheureusement être annulé.

Il y a aussi eu un tournoi progressif réservé aux membres du club, tournoi qui a eu un beau succès.

d) En 2022, Gontran organise à nouveau le tournoi interne Proshop dont les feuilles d'inscriptions figurent d'ores et déjà au tableau d'affichage.

e) Depuis quelques années, Nicole Stehlin organise à la Chaux-de-Fonds une rencontre destinée aux joueurs et joueuses de plus de 50 ans.

f) Depuis quelques années également, quelques joueurs de notre club ont formé une équipe disputant en semaine un championnat Frijune destiné aux joueurs de plus de 50 ans, rencontres qui se disputent en doubles.

Résultats obtenus en 2021 et en début 2022 par les joueurs du TCC aux tournois organisés par le TCC

Tournoi junior gratuit 14 & U R7/R9

Finaliste : Eli de Bernardini

Demi-finalistes : Matteo Merlos et Mathis Waser

Tournoi progressif du TCC

Messieurs

Vainqueur : Maël Erard

Finaliste : Yvan Jeanneret

Dames

Gagnante : Sarah Blum

Finaliste : Martine Clamot

Doubles mixtes par handicap

Catégorie 1

Vainqueurs : Delphine Chrigui et Thierry Aubry

Finalistes : Séverine Gutknecht et Alain Pizzolon

Catégorie 2

Vainqueurs : Marianne Zehnder et Yvan Caruso

Finalistes : Joanie Türler et Nicolas Herren

Tournois TCC de mars 2022

MS R7/R9

Vainqueur : Thibaud Matthey

Finaliste : Cédric Matthey

Demi-finalistes : Antoine Helbling et Laurent Delahaye

WS R7/R9

Gagnante : Martine Clamot

Tournoi junior 16&U

Vainqueur : Luca de Piante

Rapport de la section Juniors

Un tiers des membres sont juniors. (150)

Après deux années de pandémie, un retour à la normale se dessine pour cette année. Durant ces 2 ans, il a été difficile d'avoir un suivi en raison d'une part des différentes mesures qui ont été prises et d'autre part en raison des malades du Covid, des cas contacts et des mises en quarantaine. C'est ainsi que les cours du mercredi ne se sont pas déroulés en 2020 et 2021 et que la décision a été prise de n'organiser les cours que dans la halle.

Steeve Guyot a été engagé en remplacement d'Alain Boucher. Ancien R3, il est issu de l'école du tennis, a un très bon contact avec les enfants et a été immédiatement à la hauteur de sa tâche. Steeve peut enfin suivre un cours J+S à Ovronnaz avant d'entamer sa formation kids tennis, cours qu'il n'a pas pu suivre précédemment en raison de la pandémie.

En 2022, grâce au retour à la normale, les cours du mercredi de M Bourquin vont reprendre en plus des cours qui se dérouleront par tous les temps dans la halle.

Il y aura à nouveau des stages de tennis pendant les vacances scolaires et les Interclubs juniors se dérouleront dès le début du mois de juin.

En fin d'année scolaire, des classes viendront également faire une initiation au tennis.

Un tournoi junior gratuit est prévu au mois d'août.

Rapport du Président

Comme en 2020, 2021 fut une année particulière en raison des mesures restrictives que nous avons dû continuer d'observer ce qui a entraîné une réouverture tardive de notre club.

Nous avons profité de cette fermeture pour refaire faire nos douches.

La pandémie nous a forcé à œuvrer sur différents fronts non seulement dans le respect des directives fédérales et cantonales mais aussi dans le souci de nous coordonner entre les différents clubs suite à plusieurs négociations avec Swiss tennis et Frijune.

Malgré toutes ces embûches, 2021 et le début 2022 se sont révélés positifs pour les raisons suivantes :

- 1. Nous avons eu la joie d'accueillir 32 nouveaux membres (60 en 2020).**
- 2. Après un départ retardé, les Interclubs ont pu se dérouler normalement.**
- 3. La fréquentation des courts a été excellente.**
- 4. Différents tournois ont pu se dérouler.**
- 5. Notre club a participé aux family games.**
- 6. Des compétitions Interseniors ont pu avoir lieu.**
- 7. Le souper de Noël s'est déroulé dans une excellente ambiance.**
- 8. Certains écoliers ont pu découvrir le tennis.**
- 9. Le tournoi de double mixte par handicap a été un succès.**
- 10. Le résultat comptable est excellent, notamment grâce aux 21 200 frs de subsides covid que nous avons obtenus de la part de Frijune, de Swiss Tennis, de Swiss Olympic et de l'office fédéral du sport suite aux négociations entreprises en compagnie de différents Présidents de clubs.**
- 11. Dylan a pu obtenir une substantielle augmentation des panneaux d'affichage qui sont passés de 2400 frs à 5000 frs par année.**
- 12. Une étude de faisabilité des infrastructures à rénover ainsi que l'ordre dans lequel ces travaux doivent être entrepris a été faite. Cet important dossier nécessite plusieurs négociations auprès des banques ainsi qu'auprès de la Ville qui, malgré sa situation financière difficile, est entrée en matière pour un montant total (échelonné sur plusieurs années) de 100'000 frs.**
- 13. Un projet padel est actuellement en discussion.**

En guise de conclusion, je tiens à préciser que le comité a décidé de s'organiser afin de trouver pour l'année prochaine un nouveau comité, ceci dans le souci d'assurer pour notre club la meilleure transition possible, notamment au niveau de la présidence et du secrétariat. Je ne peux que regretter le refus de M Alain Pizzolon d'assurer cette transition.

6. Nominations

a) des vérificateurs de comptes 2022 : Rolf Aeberhard , Manon Waser. Suppléant Grégory Steudler

b) du Comité

Le comité de Daniel Carlino reste inchangé et Alain Pizzolon présente le comité suivant :

Président : Alain Pizzolon

Vice-président : Charles Mosset

Installations techniques : Lucas Jodry

Secrétariat et caisse : Esther Zwygart

Commission technique : Steeve Guyot

Fiduciaire : Antoine Helbling

Le vote à bulletin secret donne les résultats suivants :

Bulletins rentrés : 70

Comité d'Alain Pizzolon : 38 voix

Comité de Daniel Carlino : 24 voix

IL faut souligner qu'il y a eu 8 abstentions.

Le nouveau président annonce qu'une assemblée générale extraordinaire aura lieu dans les 30 jours.

7. Perspectives 2022 : prochaine AG

8. Présentation et acceptation du budget 2022 : prochaine AG

9. Acceptation des cotisations 2022 : prochaine AG

10. Divers

En réponse aux questions posées, Dylan Carlino précise qu'un mois et demi de loyer n'a pas été payé en 2020 suite aux fermetures survenues pendant la 1^{ère} vague du Covid-19.

Le comité n'aurait pas dû résilier le bail de M Richard Lehmann avant son terme légal.

Dylan Carlino précise en outre que le loyer aurait pu être augmenté afin de s'aligner davantage sur les coûts du marché et afin de pouvoir souscrire à des emprunts bancaires dans le cadre de travaux à exécuter.

En outre, Thierry Aubry intervient afin de dire qu'il ne devrait pas y avoir dans le comité de membre du comité ayant un intérêt financier direct de la part du club et afin de préciser que les comptes bancaires doivent avoir au moins une signature collective de 2 personnes.

Séance levée à 20h45

Martine Blum